

## Journée pour Dieu

"Le dimanche 8 mai, les fraternités de Cachan, Champigny se sont retrouvées pour une journée de prière et d'échanges sur le thème de la Passion et de la Création. Nous avons été rejoints en visioconférence par Monique, laïque des Sables d'Olonne, l'après-midi.

Après avoir célébré la messe et partagé un repas, nous avons échangé autour du thème "Passion de la Terre, Sagesse de la Croix".

Nous sommes revenus sur l'importance de la nature dans le charisme passioniste, et dans la vie de Paul de La Croix. Celui-ci a en effet subi tôt l'influence du charisme franciscain, tant dans son rapport au vivant que dans son exigence de conversion à la pauvreté totale. Le père Guy Sionneau nous a rappelé l'attachement de Paul de la Croix à choisir des lieux de beauté naturelle pour les retraites qu'il fondait pour les frères passionistes.

Nous nous sommes également rappelés que Saint Paul de la Croix vivait la nature comme un lieu de solitude, et de la rencontre privilégiée avec Dieu. De la pensée franciscaine découle aussi l'idée qu'il existe un lien direct et privilégié entre les animaux, les plantes, et leur Créateur.

Le Père Sionneau nous a invité à faire le lien avec l'encyclique Laudato Si, selon laquelle notre devoir envers la création inclue notre devoir envers nos frères humains qui sont dans le dénuement. Nous avons fait le constat qu'aujourd'hui, la création traverse une phase de crucifixion entre nos mains.

Dans un registre concret, Bernard Baudry nous a fait découvrir l'initiative oecuménique "Eglise Verte", qui vise à inscrire les paroisses dans une démarche de transition écologique (Pour une conversion écologique de l'Église | Label Église verte ([egliseverte.org](http://egliseverte.org))) (réduction des déchets des paroisses, de la consommation énergétique, lien avec la nature). "

*Pierre*

